

El miércoles 10 de octubre **División Minúscula** se presentó en Mexicali, **Baja California**, como parte del cartel de las Fiestas del Sol. La Isla de las Estrellas fue el lugar donde la banda desencadenó sus acordes. Tres días después, el sábado 13 de octubre, el grupo prendió a los asistentes al Festival de la Cerveza, en **Guadalajara**, Jalisco. Durante su estancia en esa ciudad los integrantes de la banda promovieron en los medios locales su más reciente sencillo "**Humanos como tú**".

El rock de alto octanaje de División Minúscula continúa su recorrido por México, el sábado 20 de octubre estallará en el **Festival Tecate República**. La Ciudad de México vibrará con su música el próximo 8 de diciembre, día en que la agrupación presentará en el **Teatro Metropólitan** su nuevo disco **Fronteras**.

+ Info de División Minúscula